



Igor Villarreal es consejero regional por la Provincia de Curicó.



Se alarga la espera para que Curicó cuente con un nuevo y moderno cuartel de la PDI.

ASÍ LO INDICÓ CONSEJERO REGIONAL, IGOR VILLAREAL

Siendo “optimistas” obras del nuevo cuartel de la PDI podrían comenzar durante el 2027

- Proyecto, está “en el proceso de generar las bases de licitación, en el Ministerio de Obras Públicas”, para que, “dentro de este año, pueda ser licitado”.

POR CARLOS ARIAS MORA
FOTOS ARCHIVO

CURICÓ. Siendo “optimistas”, recién durante el 2027 podrían comenzar las obras de construcción del nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones (PDI) en Curicó. En conversación con Diario La Prensa, el consejero regional, Igor Villarreal, indicó que dicho proyecto, está “en el proceso de generar las bases de licitación, en el Ministerio de Obras Públicas”, para que, “dentro de este año, pueda ser licitado”. “Siendo optimistas, a principios

del próximo año debiésemos empezar a trabajar en el terreno, para que la gente pueda ir viendo que se está viendo el nuevo cuartel de la PDI”, dijo.

OBsoleto

Respecto al actual cuartel, el citado consejero regional que representa a la Provincia de Curicó, recalcó que corresponde a un recinto “en muy malas condiciones”, que detenta un espacio “acotado”, por lo que “distintas unidades de la PDI

están dispersas por la ciudad”, “Estamos hablando de una institución que ha ido creciendo, las necesidades van en aumento, las dotaciones van en aumento, queremos tener más brigadas de la PDI acá en la ciudad y eso hace que el recinto haya quedado totalmente obsoleto”, subrayó. El hacinamiento ha afectado tanto a funcionarios, como a quienes acuden a tal lugar por algún servicio. “La gente trabaja hacinada, en muy poco espacio y requiere de una inversión de esta envergadura, para que tengan las condiciones para hacer bien su trabajo”, agregó Villareal.

FINANCIAMIENTO COMPARTIDO

En términos generales, se trata de un proyecto con “financiamiento compartido”, es decir, un porcentaje corresponde al Gobierno Regional y el otro va

por cuenta de la propia PDI. “Si los montos aumentaran, como ocurre tradicionalmente cuando se licita, la PDI asumiría esa diferencia de recursos”, expuso.

LOCAL PROVISORIO

Otro punto que debe ser zanjado, corresponde a la necesidad de contar con un lugar para trasladarse mientras se construye el nuevo cuartel, ya que se ocupará el mismo terreno, ubicado en calle Manuel Rodríguez, entre Sargento Aldea y Vidal. A pesar de que desde la PDI han estado evaluando la posibilidad de amarrar un recinto que les permita “tener la operatividad que requieren”, con los recursos que emanen desde “la dirección central”, a la fecha de manera oficial no existe ningún pronunciamiento al respecto. “Creo que aún no tienen resuelto ese tema”, cerró.